

15.11.2010 - 09:00 Uhr

## Dr. Terance Hart - neuer Chief Scientific Officer der Geistlich Pharma AG seit 100 Tagen im Amt



Wolhusen (ots) -

- Hinweis: Bildmaterial steht zum kostenlosen Download bereit  
unter: <http://www.presseportal.ch/de/pm/100011018> -

Seit dem 1. August 2010 ist die Geschäftsleitung der Geistlich Pharma AG vollständig besetzt mit der Ernennung von Dr. Terance Hart zum Chief Scientific Officer (CSO). Nach den ersten 100 Tagen zieht Dr. Terance Hart eine erste Bilanz: "Wir haben eine interessante Produktpipeline. In unserer Forschungs- und Entwicklungsabteilung in Wolhusen arbeiten hervorragende internationale Wissenschaftler. Ich bin optimistisch für die Zukunft von Geistlich Pharma und unsere Position in der medizinischen Regeneration."

Dr. Terance Hart zeichnet für die wissenschaftlichen Aktivitäten der Geistlich Pharma AG verantwortlich in den Bereichen Forschung und Entwicklung in punkto Materialien sowie in punkto Anwendung der Produkte am Patienten. Zudem verantwortet er die Entwicklung und Produktion der Rohstoffe in Wolhusen sowie Schulungen mit Fokus auf Wissenschaft bzw. Produkte. Die neu geschaffene Position des CSO ist ein Zeichen für den hohen Wert, den Geistlich Pharma der Wissenschaft, der Zusammenarbeit mit Forschern auf der ganzen Welt und den wissenschaftlich nachgewiesenen Eigenschaften der Produkte beimisst.

Langjähriges Know-how in der Pharmaindustrie

Dr. Hart doktorierte am Institute of Science and Technology der Universität Manchester in organischer Chemie. Als Leiter Forschung und Entwicklung Chemie fungierte er unter anderem 17 Jahre bei Sanofi-Aventis (ehemals Rhone-Poulenc) in Paris und acht Jahre bei Novartis in London. Dabei betreute er verschiedene therapeutische Bereiche (Kardiologie, Parkinson, Onkologie).

Vernetzt in großen und kleinen Unternehmen

Aufgrund seiner vielfältigen internationalen Forschungstätigkeiten und Positionen in der Pharmaindustrie verfügt Hart über ein großes Beziehungsnetz in Großkonzernen, mittleren Betrieben und auch Startup-Unternehmen. Dr. Terance Hart stammt gebürtig aus Cambridge. Die Geschäftsleitung freut sich über die wissenschaftliche Ergänzung im Geschäftsleitungsgremium.

Fokus auf regenerative Medizin

Geistlich Pharma ist auf die regenerative Medizin spezialisiert. Das Unternehmen investiert kontinuierlich in die eigene Forschung und Entwicklung am Schweizer Hauptsitz in Wolhusen. Denn es verfolgt einen wissenschaftlichen Ansatz: Produkte und Neuentwicklungen werden so lange wissenschaftlich untersucht, bis sie den Ansprüchen des Unternehmens in punkto Qualität und Effizienz genügen.

Kontakt:

Geistlich Pharma AG  
Dr. Mirjam Kessler  
Director Corporate Communications  
Business Center D4 Platz 10  
CH-6039 Root-Längenbold  
Tel.: +41/41/492'56'29  
Fax: +41/41/492'56'39  
Mobile: +41/79/775'94'12  
E-Mail: [mirjam.kessler@geistlich.ch](mailto:mirjam.kessler@geistlich.ch)  
Internet: [www.geistlich-pharma.com](http://www.geistlich-pharma.com)

Medieninhalte



*Dr. Terance Hart: Seit 1. August 2010 Chief Scientific Officer und neues Mitglied der Geschäftsleitung der Geistlich Pharma AG. / Weiterer Text ueber ots und auf <http://www.presseportal.ch>. Die Verwendung dieses Bildes ist fuer redaktionelle Zwecke honorarfrei. Abdruck unter Quellenangabe: "obs/Geistlich Pharma AG".*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100011018/100614204> abgerufen werden.